

# 本川根B&G海洋センターから

## 県民スポーツ祭が開催されました

毎年接岨湖で開催されている「県民スポーツ祭カヌー競技」が今年も開催されました。

今回の参加者は学生・一般併せて28人、それぞれのカテゴリーに分かれて競技を行いました。

県民スポーツ祭では、完全競技用のレーシング艇での競技と、川や湖などで非競技目的で使用するレジャー艇とでカテゴリー分けを行い、多くの方が参加できる大会となっています。レーシング艇部門には地元川根高校と浜松市春野町より春野高校が参加し、国体を直前に控えた選手たちが最終調整を兼ねた試合に臨みました。

レジャー艇部門では、選択体育授業でカヌーを練習している本川根中学校の生徒やスポーツ教室に参加している本川根小学校児童が参加し、初めての競技に臨みました。また、通常のレーシング競技終了後にはツーリング艇（二人乗りカナディアン）による市町対抗リレーが行われ、4人1チームでの白熱したレースが展開されました。



真剣にカヌーを操る本川根中学校生たち

## 青い海と美しい大地から学ぶ「体験学習」

### B & G海洋体験セミナー（沖縄県）に参加しました

B & G財団が主催する「海洋体験セミナー」では、多彩なマリンスポーツ活動や、伊江島での野外活動などの体験学習を通じて、海や自然について、たくさんのごことを学びます。そして、団体生活を通して、相手を思いやる心や、コミュニケーションが育まれていきます。今回、川根本町から5人の小学生が参加し、多彩な活動を経験してきました。その内2人の「海洋体験セミナー感想文」をご紹介します。

#### ◎楽しかった3泊4日

1組 2班 9番 波多野志穂

8月16日。今日は、沖縄への出発の日です、私の知っている人で（友達）美帆ちゃんに寛君に実典君がいました。まず1組のリーダーは栗山リーダーで通称くりぼんという人でした。飛行機に乗って約2時間もかかって沖縄に着きました。

みんなで部屋に行き、私の部屋は301号室でした。1日目に1人の友達が出来ました。2日目には、3人の友達が出来ました、なんと3日目には、他の班の子と3人の人と仲良くなれました。4日目にはもう家に帰る日でした。

あつという間に3日間の日が過ぎてしまいました。飛行機に乗るときや、いろいろな時に友達と手をつないでいました。

この4日間は、すごくいい夏休みの思い出になりました。友達も沢山でき、ものすごく楽しい4日間でした。

是非また行きたいと思います。

#### ◎とても楽しかった

#### 海洋体験セミナー

4組 7班 5番 神谷 寛

僕が、特に楽しかったことは

2つあります。

1つ目は、マングローブ観察です。僕は生き物が好きなので、探すのがとても楽しかったです。探していたら、シオマネキやミナミトビハゼなども沢山みられて良かったです。自分が住んでいる所と木の形がすごく違ってびっくりしました。

いろんな生き物が見れて、とても良かったです。これからも数少ないマングローブを大切に守ってほしいです。

2つ目は、2日目の海で遊ぶ活動がとても良かったです。バナボートとヨットが楽しかったです。バナボートは、テキストに書いてあるスピードよりも速く感じました。ヨットは、4人で乗ってしゃべりながら乗っていたら、すぐに終わってしまいました。楽しかったので、また乗りたいです。

僕は、海洋体験セミナーに行つてとても良かったと思いました。友達も沢山できて良かったです。スタッフの人たちも気遣いをしてくれて活動しやすかったです。とても思い出に残ったので良かったです。またいつか沖縄に行きたいです。

お詫び：広報11月号でお伝えしました「特集◆町の財政状況 川根本町のサイフの中身は？」の内容に誤りがありました。

ここに訂正しお詫び申し上げます。訂正内容は次のとおりです。

■総務費：誤20.4%→正21.2% ■民生費：誤14.1%→正14.7% ■農林水産業費：誤13.2%→正13.8% ■衛生費：誤8.3%→正8.6%  
■教育費：誤8.1%→正8.4% ご迷惑をおかけし、誠に申し訳ありませんでした。 総務課財政係 ☎(56) 2220

首里城をバックに記念撮影

